



Sortie du 24 octobre 2015 en forêt de Barbeau

Nous étions 57 participants dont 6 SMF pour cette sortie. Si les "casseroleurs" ne furent pas gâtés (les bolets, girolles, pieds de moutons avaient dus être avertis de notre arrivée), les mycologues furent mieux servis avec 117 espèces identifiées dont la liste est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/barbeau-2015.pdf>



Cortinaire remarquable

Quelques espèces peu courantes chez nous furent trouvées: la lépiote à lames fourchues (*Echinoderma asperum*), l'hébelome répugnant (*Hebeloma fastibile*) et le joli et rare Cortinaire remarquable (*Cortinarius praestans*), très bon comestible.

Cette sortie a donné lieu à un débat passionné sur internet entre les membres du bureau. En effet en raison du nombre de participants, nous avons constaté que beaucoup d'entre eux n'ont pas pu avoir accès à la table de détermination. Il a donc été proposé de faire 2 tables différentes, une pour les débutants avec les principales espèces courantes ou remarquables, une autre pour les mycologues avertis et ceux qui désirent approfondir leurs connaissances. Ceci serait surtout pour les sorties ou les champignons et les participants seront suffisants.

Il aurait aussi été suggéré, afin de limiter l'affluence autour des tables, de créer une troisième table "apéro" 😊.



Jean-Pierre Raverat